

La réunion de l'OMS sur l'Ébola est évoquée à la commission de Santé du parlatino



La Havane, 6 septembre (RHC) Rafael Pérez Quistiá, directeur du Centre National pour le Contrôle des Médicaments et des Dispositifs médicaux de Cuba, a fait un compte-rendu de la conférence internationale sur l'Ébola placée sous les auspices de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) lors de son intervention à la réunion de la commission de Santé du Parlement Latino-américain (Parlatino) qui s'est tenue aujourd'hui à La Havane.

Au micro de Radio Havane Cuba, Rafael Pérez Quistiá a déclaré :

« Nous venons de participer à la conférence internationale des autorités de réglementation pharmaceutique, organisée par l'OMS, une réunion à laquelle ont participé toutes les autorités de réglementation du monde. L'un des sujets qui a suscité l'intérêt des participants a justement été le rôle des autorités de régulation concernant les mesures à adopter par rapport à l'épidémie d'Ébola, en particulier pour les questions liées à l'introduction de nouveaux produits et de thérapies pour le traitement de cette maladie. Ces traitements doivent faire l'objet d'une évaluation la plus rapide possible pour combattre la forte mortalité de cette maladie dans les pays africains. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32877-la-reunion-de-loms-sur-lebola-est-evoquee-a-la-commission-de-sante-du-parlatino>



Radio Habana Cuba